



3 y 4 de diciembre • Bahía de Banderas, Nayarit

Con la presencia del Secretario de Hacienda y Crédito Público y de la mayoría de los titulares de finanzas de las entidades federativas del país, el 4 de diciembre de 2020 se llevó a cabo en Nuevo Vallarta, Nayarit, la XLIX Reunión Nacional de Funcionarios Fiscales.

En el marco de los trabajos el Secretario de Hacienda y Crédito Público presentó una importante reflexión sobre las premisas para fortalecer el federalismo fiscal, reflexión a la que se sumaron los funcionarios hacendarios de las entidades federativas con la manifiesta disposición de participar en la profundización de estos temas.

Premisas para fortalecer el federalismo:

- ¿Cómo vamos a financiar el país que queremos?
- Abatir desigualdades
- Principio de que nadie debe perder
- Aprovechar y robustecer las potestades tributarias
- Resolver problemas estructurales, por ejemplo, las pensiones públicas

Igualmente, tuvo lugar la renovación de la coordinación de la Comisión Permanente de Funcionarios Fiscales, resultando electo el Lic. Blas José Flores Dávila, Secretario de Finanzas del Estado de Coahuila, y como Presidente de la Junta de Coordinación Fiscal se eligió al Mtro. Rodolfo Castro Valdéz, Secretario de Hacienda del Estado de Baja California.